



communiqué

N°: 68
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 3 JUIN 1983

VISITE DU MINISTRE REGAN EN URSS

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a dirigé, du 1^{er} au 3 juin 1983, une délégation canadienne à Moscou pour la troisième réunion de la Commission économique mixte Canada-URSS.

Les représentants du ministère des Affaires extérieures ont rencontré leurs homologues du ministère soviétique du Commerce extérieur pour échanger sur toutes les questions commerciales bilatérales. M. Regan a rappelé que le Canada est toujours intéressé à fournir des céréales à l'URSS. Il a également insisté sur la qualité et la compétitivité des produits manufacturés canadiens, surtout dans les domaines de la machinerie et du matériel d'exploration pétrolière et gazière et des produits reliés à l'agriculture.

Durant ces rencontres, on a également abordé le sujet du financement des exportations: M. Jean Arès, vice-président supérieur de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), est revenu sur le désir de la SEE de faciliter la vente de biens d'équipement canadiens à l'URSS. La SEE évalue, cas par cas, les demandes des exportateurs canadiens.

M. Regan était accompagné de dix hommes d'affaires canadiens. Ces derniers avaient à offrir une variété de produits et de services provenant de cinq provinces.

Ces hommes d'affaires avaient des réunions privées avec des organismes soviétiques de commerce extérieur et leurs clients. Des réunions spéciales ont été organisées au Comité d'Etat soviétique pour les sciences et la technologie ainsi qu'au ministère du Commerce extérieur. Un des hommes d'affaires, M. Ken Whitelegg, président de Corod